



La production de cuivre en hausse de 76 % au premier trimestre

24 avril 2025

MMG Limited a annoncé ses résultats de production du premier trimestre, qui comprennent une augmentation de 76 % de la production de cuivre (par rapport à la même période l'an dernier) avec une production atteignant un peu plus de 118 000 tonnes.

L'augmentation du cuivre est due à la performance stable des mines de Chalcobamba et de Ferrobamba à Las Bambas, à la montée en puissance de Kinsevere et à la contribution de Khoemacau au trimestre complet.

Les impacts météorologiques et la maintenance programmée ont contribué à réduire la production totale de zinc de 13 % (par rapport à la même période l'an dernier). Cela comprenait l'impact des feux de brousse et des inondations à Dugald River et la maintenance programmée à Rosebery. Malgré ces difficultés, le taux de récupération du zinc à Dugald River est resté supérieur à 90 %, tandis que la stratégie de Rosebery, qui met l'accent sur la production d'équivalent zinc, continue d'obtenir des résultats positifs. La production de ces deux sites devrait s'améliorer au deuxième trimestre et se maintenir sur la bonne voie pour respecter les prévisions en matière de production.

« Nous avons travaillé dur pour ramener Las Bambas à sa pleine capacité, entraînant une augmentation significative de la production totale de cuivre de MMG. Avec l'amélioration de la production africaine de cuivre, il est possible de mettre à niveau nos prévisions générales sur le cuivre dans les mois à venir », a déclaré Ivo Zhao, PDG de MMG. « Nous avons de très bonnes perspectives, et je suis enthousiaste à l'idée de diriger l'équipe de MMG pour réaliser notre potentiel. »

Les points saillants sont les suivants :

- Las Bambas a produit plus de 95 000 tonnes de cuivre dans le concentré de cuivre au premier trimestre, soit une augmentation impressionnante de 71 % par rapport à la même période l'année dernière. Cela comprend la contribution de l'amélioration de la teneur du minerai broyé et du taux de récupération métallurgique. La stabilité opérationnelle des activités minières dans les mines de Ferrobamba et de Chalcobamba a contribué à un volume record de minerai extrait de 20,2 millions de tonnes pour le trimestre.
- La production stable à Las Bambas est en partie le résultat de relations communautaires étendues et de programmes sociaux innovants. Prenons l'exemple de l'entreprise communautaire Corhuan de Huanquire, qui a obtenu un contrat pour le transport du concentré de cuivre de Las Bambas pour l'exploitation de 30 nouveaux camions pendant le trimestre, portant la capacité totale de transport de la mine à 155 camions autorisés.
- Kinsevere a produit près de 12 000 tonnes de cathode de cuivre, soit une augmentation de 19 % par rapport au même trimestre en 2024. Cette croissance est attribuable à l'accélération du circuit de sulfure, malgré les pannes d'électricité causées par le délestage du réseau local. L'équipe continue de rechercher des solutions pour améliorer la stabilité énergétique afin d'assurer la résilience énergétique et la durabilité sur le site.
- Khoemacau a produit près de 11 000 tonnes de cuivre concentré, soit une augmentation de quatre pour cent par rapport au trimestre précédent. Cela était principalement dû à des teneurs en minerai plus élevées résultant de la séquence d'extraction.

La production a été partiellement compensée par la baisse du débit de minerai broyé en raison des précipitations record au Botswana. La production devrait s'améliorer au cours du prochain trimestre avec l'arrivée de la saison sèche.

« MMG s'engage dans notre stratégie de croissance à long terme, en développant des métaux essentiels pour un avenir à faible émission de carbone », a déclaré M. Zhao. « Notre ambition est de devenir l'un des 10 principaux producteurs mondiaux de cuivre, en mettant l'accent sur les efficacités basées sur la technologie, une gestion prudente des coûts et l'excellence opérationnelle. »

Tous les détails sont disponibles dans le [Rapport de Production du Premier Trimestre de MMG](#).

Renseignement pour les médias

Felicity Watson
+61 408 108 516
felicity.watson@mmg.com

A propos de MMG

Fondée en 2009, la vision de MMG est de créer une société minière internationale de premier plan pour un avenir à faibles émissions de carbone. La société a son siège social à Melbourne, en Australie, et à Pékin, en Chine, et est cotée à la Bourse de Hong Kong (HKEX1208). Le portefeuille de MMG soutient la production de cuivre, de zinc et de cobalt, et bientôt de nickel - des produits essentiels pour atteindre les objectifs mondiaux de décarbonisation et d'électrification, avec des opérations en Australie, au Botswana, en République Démocratique du Congo et en Amérique latine. Plus d'infos [ici](#).